

2020年7月6日

各位

株式会社chaintope
代表取締役 正田 英樹
株式会社ハウインターナショナル
代表取締役 田中 貴規

飯塚「ブロックチェーンストリート構想」推進
古民家シェアによる”新しい働き方”「暮らしフルネス」へ
～エンジニア完全リモートワーク導入と、バックオフィス移転に関するお知らせ～

私たちは、2020年8月から、完全リモートワークと古民家シェアを導入し、**エンジニアが働く場所を自由に選び、より個人の成長を高める環境を自ら作り出すオフィスを持たない”新しい働き方”**に移行する事をお知らせいたします。

既に、エンジニア業務はオンライン化しており、管理業務においても電子化が著しく、従来のオフィス型業務からリモートワークへの転換は必然と感じております。

しかしながらコロナ禍によりリモートワークを3カ月経験した結果、逆に「エンジニアをはじめとしたスタッフ同士が顔を合わせて、考え方を共有する場づくりの重要性」を強く感じたことも事実です。

そこで私たちは、リモートワーク導入だけでなく、福岡県飯塚市が進める”ブロックチェーンストリート構想”の拠点である古民家「聴福庵（飯塚市幸袋）」「Blockchain Awakening（通称：BA、飯塚市有安）」を、ブロックチェーン技術者たちの勉強会やアイデアを醸成し開発・発信させていく”場”=シェアオフィスとして活用しながら、新しい働き方へと移行したいと考えています。

かねてより行ってきたオンライン/オフラインの勉強会の推進、また社内イベントである古民家ハッカソン等の実施を充実させ、場所を問わず仲間を集めて参ります。

保守・運用サービスをご利用頂いております皆様には個別にご通知させていただきます。バックオフィス（管理部門のみ）移転先は、飯塚市幸袋を予定しており、改めて、ご通知申し上げます。

従来の本社オフィスは7月10日（金）にて業務は終了いたします。移行に際しまして皆様にはご迷惑をおかけいたしますが、何卒ご理解の上、ご了承下さいますようお願い致します。

■古民家「聴福庵（飯塚市幸袋）」でのハッカソンの様子（2019.11）



■「GBEC」（ジーベック）

ブロックチェーンを推進するエンジニアコミュニティ

<https://goblockchain.network/>

■「e-ZUKA Tech Night」

ソフトウェア技術者たちが集結し、テクノロジーについてディープに語り合う場

<https://ezukatechnight.com/>